



Dos conciertos en Berlín cierran la temporada del Coro de la Universidad

L.G. | SALAMANCA

El Coro de la Universidad de Salamanca ha ofrecido dos conciertos en Berlín en el marco de un proyecto de colaboración con el prestigioso Karl Foster Chor de la capital alemana. Entre los días 4 y 8 de julio el Coro de la Universidad de Salamanca se trasladó a Berlín para ofrecer dos conciertos, en la iglesia de St. Kamillus y en la Otto-Braun-Saal.

Abmos se integran en un proyecto de colaboración con el prestigioso Karl Foster Chor de Berlín, formación originalmente compuesta por cantantes de la catedral de St. Hedwig y que a día de hoy es uno de los coros más prestigiosos a nivel internacional. De hecho, el concierto ofrecido por la formación salmantina en la de St. Kamiillus ambos coros interpretaron juntos la Misa en Re mayor de Antonin Dvorak, acompañados por el organista Markus Pryzbilla y bajo la dirección de Bernardo García-Bernalt.